

Bermont

Une table d'orientation pour une vue panoramique



Une vue panoramique à 180° depuis les hauts de Bermont jusqu' sur les trois sommets des Alpes Suisse, si les conditions climatiques le permettent...

Une robuste table d'orientation en demi-lune a été installée au point culminant du village (420 m d'altitude) sur le sentier du « Bermontour » à proximité des fossés arrières du fort. Un réel outil pédagogique, informatif et très attractif. L'objectif des membres de la commission environnement, instigateurs de ce projet, est de communiquer des informations sur les lieux et paysages visibles depuis ce point de vue et de permettre aux personnes de passage sur cette crête de se situer dans l'espace. Le premier adjoint Bruno Martin a effectué une étude géographique, pris de nombreuses photos et repéré avec la boussole

et sur les cartes IGN les communes environnantes, les reliefs, notamment le nom des trois sommets des Alpes suisses ainsi que les conseils avisés de Latitude 90. Le maquettage a été effectué sur un panneau en inclusion vitrifiée et l'armature en fer permet d'éviter toute dégradation. Quant à l'emplacement idéal pour installer le socle, le maire Pascal Grosjean explique : « charité bien ordonnée, nous avons opté pour l'endroit qui met aussi le mieux en valeur l'église de Bermont ». Le coût de cette opération s'élève à 9250 € HT et financé à 50 % au titre du plan paysage par le Grand Belfort.